
 

『新入学児童を祝う会と冬のお楽しみ会の開催』 

青少年育成部 

２月１８日（日）野幌若葉自治会館において、新入学児童を祝う会と冬のお楽しみ会を同時に開催いたし

ました。冬のお楽しみ会は、前年度までコロナ感染予防のため中止いたしましたが、コロナ感染も治まりマ

スクの使用などの対策を行い開催いたしました。 

児童２７名（総数３９名）と保護者を合わせ８９名が参加し会場は満杯となりました。小田島会長の挨拶

のあと、名前を呼ばれた子ども達は元気よく返事をし、記念品の図書カードと鉛筆を受け取りました。 

お楽しみ会は、プロマジシャンによる「コミカルマジック」に大笑いをしたり、ビンゴゲーム大会の景品

の「面白パズル」に興味津々で、楽しい２時間もあっという間に過ぎてしまいました。 

来年度も工夫を凝らした行事を考えておりますので、皆さんの参加をお待ちしております。 

 （青少年育成部長 片岡淳 記） 
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小田島 篤 

 

 

 

おめでとうございます！ 



『ひな祭りのお祝い』 社会福祉部 

２月２５日（日）民生委員の皆さまにお手伝いをいただき社会福祉協議会の事業

「愛のふれあい活動」の一環として、３７世帯にひな祭りのお菓子をお届けしま

した。皆さんにこやかな笑顔で、お元気にお過ごしの様子で安心しました。 

これからも、健やかに過ごせますよう心から願っております。 

ご協力いただきました民生委員の皆さまに感謝申し上げます。 

（社会福祉副部長、東４・５区担当民生委員 山本滋子） 

 

『自治会排雪、大雪暖気の中順調に終える』 環境部 

今年の冬は、深々と雪が降り積もったかと思えば、３月並みの暖気がきて雪を溶かしました。温暖化

のせいで春が早く来るのかなと喜んでいると、再び大雪が降ってその後暖気が来て雪を解かします。こ

のパターンが何度も繰り返され、これまでの冬らしくない変な冬でした。 

最初は地球温暖化で雪は少ないのかなと思っていましたが、それは逆のようで、専門家の話によりま

すと温暖化で海水温が高くなると上空に雪雲が出来やすく、暖気で空気中の水蒸気も多くなるので、急

に寒気が入ると大雪になるという仕組みのようです。 

こうした中で、当自治会の自主排雪は２月２０日から２９日まで実施され、幸い事故もなく予定通り

無事終了することが出来ました。これも会員皆様のご協力の賜物と心から感謝申し上げます。ありがと

うございました。  （環境部長 冨永孝幸 記） 

 

 

 

 

 

 

『新年会開催』 総務部 

１月２０日（土）コロナ禍で中止していた新年会を自治会役員、民生

委員、見守り隊にお集りをいただき、オードブルを囲み１年の始まりを

お祝いしました。 

少しお酒が回ったところで、ビンゴゲームとカラオケ大会で盛り上が

りました。今回、ゲームの景品には、石川県能登地方の地震を教訓に懐

中電灯などの防災グッツをお配りしました。 

災害はいつ襲ってくるか分かりません。大きな災害が発生すると自治

会が果たす役割も大きくなります。普段から地域活動への参加、近所と

の交流を深め助け合える環境を築いていきたいと考えております。 

今年一年、会員の皆さまにとって良い一年になりますことをお祈りし

ております。  （総務部 笹掛誠 記） 

 

 

 

 

  

 



『雪像コンクールの開催』 文化部 

断続的な大雪により、敷地内での排雪場所の確保や庭先の除排雪作業に追われ雪像づくりが困難な中、今

年で３年目の雪像コンクールを実施いたしました。受賞者の皆様おめでとうございました。また、お寒い中

雪像の制作をいただき心よりお礼申し上げます。 

本事業は、コロナ渦にあって各種事業が中止される中で、日頃の閉塞感を少しでも乗り越えようと冬期間

でも家族で協力して楽しめる企画として実施してまいりました。しかしながら、大雪の影響もあり応募件数

が伸び悩んでいることから、次年度に向けて多くの会員の皆様が気軽に参加できるよう、グループによる参

加や協賛企業敷地や小学校のグランドをお借りしての実施など、内容の見直しを検討しております。 

次年度以降も会員の皆様方にとって楽しめる企画を事業計画に反映して参りますので、多数の参加ご協力

をお願いいたします。  （文化部長 瀧見雅 記） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

えべちゅん 岩ピグミン区  　長 　 賞

最　優　秀　賞

熊出没中!

子供と仲良く雪像づくり

区　　　　　分

栄丸　キュンです

作　　　品　　　名

優　　秀　　賞

ユ ニ ー ク 賞 トラッキー

とにかく明るい「お城」～安
心してください!入れますよ! ハローキティ

 

 

 

 
 

 

最優秀賞 東３区 木村さん 

とにかく明るい「お城」 

ハローキティ 

えべちゅん 熊出没中！ 子供と仲良く雪像づくり トラッキー 岩ピクミン 



『第４・５回理事会開催』 総務部 

１月２０日（土）第４回理事会を開催。議題は、現在加入の傷害

保険では、参加行事によっては補償されないことが分かり今後の理

事会で検討すること、定期総会に向けた資料提出と準備について話

し合いを行いました。 

議題 

①障害保険について     ③各部からの報告 

②総会資料の提出について  ④各区からの報告 

 

２月１０日（土）第５回（臨時）理事会を開催。前回に引き続き傷害保険についてと、令和６年度の副

会長の業務についてなどの話し合いを行いました。 

議題 

①障害保険について    ③各部からの報告 

②副会長の業務について  ④各区からの報告             （総務部 笹掛誠 記） 

 

※ 令和６年５月１２日（日）１３時より「第５６回野幌若葉自治会定期総会」開催いたします 

 

『令和５年度事業報告・令和６年度事業計画』 

３月９日（土）各部より、令和５年度事業と決算報告、令和６年度の

事業計画・予算の報告をいただきました。各部とも計画通りの事業が完

了出来たこと、令和６年度は事業統合や実行委員会形式となることで事

業が縮小となる部、暫定的に業務を引継ぐ部などを確認しました。 

自治会の高齢化や定年延長、夫婦共稼ぎなどで役員の成り手が不足し

ているため、自治会としては役員の負担減や誰でも役員ができる体制づくりを目指してまいります。 

今後とも自治会活動にご理解とご協力をお願いいたします。  （総務部 笹掛誠 記） 

 

『各事業部の会計監査実施』 総務部 

３月１６日（土）各部の会計監査を実施いたしました。監査資料は事

前に監事にお渡しし、当日は領収書の付け合わせと事業報告のみを実施

したためスムーズに監査が終了しました。 

４月６日（土）に会計部と会館運営部の監査を実施し、令和５年度事

業を締め括ります。 

各事業部に置かれましては、１年間大変お疲れさまでした。 

（総務部 笹掛誠 記） 

 

 

 

「会報わかば」を含む各種情報が、下記の URLでご確認いただけます。 

右の「QRコード」をスマートフォン等で読み込むとご覧いただけます。 

EMC自治会活動→野幌地区連→野幌若葉: https://jichikai.ebetsu.org/ 

 

 

 

 

https://jichikai.ebetsu.org/

